

VUE SUR LA RIA D'AURAY

L'anse de **Locmiquel** 17 donne l'occasion d'apercevoir l'entrée du golfe depuis l'un de ses plus charmants villages. La pointe de Locmiquel offre un panorama sur tout le sud du golfe et sur les îles qui en habillent l'entrée : l'Île Longue, le Grand Veizit, Er Runio, Radenec, le Grand Huernic. La seule île qui ne soit pas vraiment une île se nomme ... **Sept îles** ! 125 Un tombolo, accumulation de sable amené par les courants, permet de s'y rendre à pied, ou de se baigner sur l'une des plus belles plages du golfe. L'anse de **Touavern** 126 et l'anse de **Baden** sont séparées par un pli de terrain relativement important pour l'endroit puisqu'il dépasse rapidement les vingt mètres d'altitude. Aussi les hommes du Néolithique avaient-ils choisi ce site pour édifier un dolmen à deux couloirs en «Y», correspondant sans doute à un double tombeau. De nombreux autres mégalithes sont répartis sur Baden.

Baden compte également à son patrimoine une vingtaine de manoirs. L'imposant rétable en bois de l'église communale date du XVI^e siècle. À Mériadec 127, la chapelle et la fontaine datent du XVIII^e siècle.

Après le moulin de Baden et sa retenue d'eau, le sentier traverse des paysages bocagers ouverts, peu boisés, pour rejoindre la rivière d'Auray 130. Les parties envasées de la rivière sont consacrées à l'ostréiculture 131 > 132, mais le chenal est très profond, (plus de vingt mètres par endroit). **Le Guern**, **Le Parun** 130, sont représentatifs des petits ports de la rivière, simples abris équipés de cales à tout faire : décharger les huîtres, charger du bois ou du grain, embarquer pour traverser la rivière ou se rendre à Auray. Près de l'anse de **Kerdréan** 131 > 133, le golf de Baden 131 est un 18 trous apprécié pour les qualités du parcours et du site.

